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股市中如何做到稳定盈利，有模式吗

点名的问题怎么也得侃几句。

稳定盈利是股市永恒而最重要的课题。

我不知道朋友们做过数据测试没有，通过大量的数据回测和思考，对稳定盈利有几
点体会，不妨抛出来，供大家探讨。

第一位的是周期。

我曾经有个这样一个专题测试，在我设定的抄底模型入场点，特定的股票范围，只
设定止盈点，不考虑止损，不设持股周期。盈利成功率是100%。

同样的入场点，股票范围，我以较大波动值的跟踪止损止盈去测试，周期越大，收
益率越高。

因此，对稳定盈利的理解，我认为第一位的是周期。

第二位的是资金管理。

如果我们认可炒股是概率游戏，那么就得认同资金管理的重要性。当然，如果是半
仙资质，能看透未来，那是另当别论的事了。认可概率游戏，就知道任何一个入场
点进去，都有相对入场点的上涨或下跌，所谓资金管理，就是应对不可预见的上涨
下跌的资金应对方式。策略很多，其中基础的是防止连续试错受错，彻底出局，然
后是加减仓，有的是金字塔加仓，有的是倒金字塔补仓，有的是亏减盈冲，有的是
止损点止盈点对应，出一半留一半，让盈亏平衡，余下一半跟踪止盈，不一而足，
各有千秋。甚至可以武断地说，如果资金，时间足够，仅凭资金管理就可以建立一
套稳定的盈利模式。

第三位的是避雷。

大A最麻烦的问题是雷太多。有些雷来得让人匪夷所思，避无可避，确实无奈。今
天看到估值优秀，明天说不定商誉减值，昨天说今年会有大收成，今天报告扇贝长
腿了，再说不定哪位董事长先生又犯了啥作风错误了。只有想不到，没有遇不到。
这成为第三位的考虑因素。游戏只要继续，总还有回本盈利的机会，玩都没得玩了
，这事怎么弄，所以，虽然概率并不太高，但也放在第三位。这事难点，但也有了
很多有效的经验作法，不再枚举。
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第四位的是止损止盈。

最核心的是句老话！截断亏损，让盈利奔跑。知易行难，是真难。对你操作系统的
内心认同，对盈利亏损的平和心态。炒股高手到了一定阶段，必然是佛，是圣，是
真人！炒的哪是股票啊，哪是在炼心呢！

谨此！

原创作品

@撒尿捏泥巴@今日头条青云计划

我想找一个股票交易系统，有什么好的推荐

交易系统不是靠找出来的，而是靠做出来的。

下面就来讲讲，为什么交易系统不是靠找出来的，而是靠做出来的。顺带讲讲我用
了近十年的交易系统框架。

我想题主的意思，是想找到一个能够持续盈利的交易系统，然后照着操作就好了。

但是有那么简单吗，交易系统能够复制吗？

交易系统是很难复制的。这也是为什么，现在经典的能够盈利的交易系统俯仰皆是
，但是市场上仍然是七亏二平一赚。

为什么我们不能拿来主义，拿到一个交易系统就马上用呢？

最根本的原因在于，人和人是不一样的。

适合别人的交易系统，未必适合你。

我来讲讲我的学股的经验，其实和大多数人的经历都差不多。

我是从08年一个偶然的机会，开始接触股市的。

我还记得，我持有的第一只股票是工商银行。之后还买过安阳钢铁、中国远洋（也
就是现在的中远海控）等等。
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一开始我的操作模式，和市场上的大部分股民都一样，看基本面，追涨杀跌。

买了之后，就看基本面，觉得这票好得不得了。但股价一跌，一下子就慌了。

不过，当时，我有个好习惯，不会死拿着，一般跌几个点，就跑了。这应该就是最
早的止损。

就这样，从08年一直到12年，几乎都是这样懵懵懂懂地过去了，没在市场上赚什
么钱，但也没亏什么钱。

这期间，我也看了很多的交易经典，也有不少新的体会。但是对于自己的操作，帮
助不大。

但实际上，并非是这些书没用，而是自己没有把理论结合实践。就像只看书，是学
不会开车，不能上路的。

转机出现在2012年，我碰到了我的老师，然后开始系统地学习交易系统。

为什么我们用拿来主义，没用呢。除了人跟人不一样之外，拿来主义的交易系统，
就好像是买了一只好票一样，当票在涨得时候，觉得票真好，自己选得真好；而一
旦票开始跌了，什么票有多好，全都抛到九霄云外去了，只想快快出场。

交易系统也是一样的道理，当交易系统处于盈利期的时候，会觉得自己真棒，交易
系统真厉害！

但实际上，交易系统不仅有盈利期，还有亏损期，当系统进入亏损期之后，什么系
统，什么规则，都会统统抛在脑后。无法坚持执行系统。

之所以，交易系统是要做出来的，是因为，要自己亲自去花时间花精力去测试交易
系统，不管别人怎么说，自己用这个交易系统一笔一笔做出来的交易，才能给自己
最大的信心。才能在回调的时候，坚持执行系统。

我从2012年开始系统化地学习交易系统，也并非一帆风顺。整整两年时间，自己
还是会在不同系统，不同市场之间横跳。系统一回调，就想换个系统，市场一回调
，就想换个市场。

一直到2014年，在那一波大牛市中，我坚持执行自己的交易系统，赚到了股票市
场上的第一个翻倍。同时，也是第一次完整地坚持系统规则交易。相当于是为自己
的系统化交易打下了地基。

                                    3 / 5



智行理财网
股市稳定盈利交易系统(股市稳定盈利有多难)

我现在还记得我买的两只票，一只是长江证券，

第一只，就是长江证券，买入价在5块多，最高涨到18块多，最后在跌破12的低点
出场。

第二只，是泛海控股，第一次买入的时候还不到6块，加仓的时候是6块多，最高
涨到21块，最后在15块附近卖出。

在持股过程中，虽然在赚钱，但也并不轻松，因为眼看着浮盈越来越多，但交易系
统规则，却还没有到卖出的时候，就只有坚持持有。

最终，我虽然没有卖在最高点，盈利也从之前的赚200%，跌到了赚100%。

但我按照自己的交易系统规则卖出。我是基于自己的交易系统来操作，我坚持了自
己的系统，是我的系统赚到的钱，也就意味着，这个表现是可以评估，也是可以重
复的。

这是比单笔交易赚多少钱，更重要的事！

从15年到现在又过了6年，现在我依然在用这个系统交易，当然也实践了更多的系
统。我还在学习，还在路上。因为学无止境，在交易领域，你可以用自己的脚步来
丈量交易的无限可能。

以上，就是我对问题的回答。

关注长风金融，穿透信息的迷雾，发现真实的市场。长风是资深金融从业者，历经
多轮牛熊，在多个金融领域都有丰富的市场经验，擅长龙头机会的把握，关注长风
，发现真正有价值的机会。

股票的交易是通过什么系统来交易的

所谓的交易系统，我认为只是买卖的策略方法和为自己执行这种策略方法制定的纪
律。久久年的时候我开始炒股，那个时候每次买卖没有一点点策略依据，只有心里
的激动和忐忑。结果一买就跌，一卖就涨，几年下来，几万块钱亏没了。一直到最
近几年才自己研究出了属于自己的股票买卖的策略，所以整理出了一套交易系统。
当然，每个人的技术和方法都是不一样的，重要的是适用于自己才是最好的。就拿
我来说吧，我的方法是划线，在一副k线图中，寻找两个主力在乎的k线，划两条线
，在两线中间是防区。通常股价突破防区后，会回落防区的上线，这个时候买进待
涨。如果下跌，后市一定会反弹线上，这个时候就有保本离场观望……所以我的意
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思就是说划线再按照防线操作，就是我的操作系统，不知道我的这个回答对不对？

玩股票，也要知道主力的特点，主力那么大的资金量，不可能一个人操作，下面一
点会有很多操盘手，它靠什么指挥自己的相关筹码进出？所以你线只要划好，在跌
之前你一定能够逃出，就算是跌破线了，后市也会反弹线上让你离开，不然它自己
也有相关筹码被关在里面…………

有什么简单而又实用的指标可以在股市稳定盈利

那我就告诉你一个吧，信则灵，不信则无；

先看成功的；

这些都是为回答问题现选出来的，有的第二天直接启动，也有的会盘整几天再启动
，每只的股性都不一样，这些都是低位安全点，就是人们都说的那种抄底，不过呢
，抄底有抄底的短处，就是在低位会拉锯战很长时间，成功率高于80%以上，盈利
多少的问题，也要看自己的研判实力，操作能力，毕竟还有失败的，该止损时就止
损。

下面是失败的；

由于失败的少，就只找到了这2个，当然再多找一会还会有很多。炒股没有常胜将
军，耐心很重要，研判能力也很重要，不管怎么说，这是最简单的选股法，他算不
上是指标，只是个提醒标志，我只是为了方便，把他叠加进了macd里，一般出现
这个提醒，都会在1-3个月内上涨60%以上，超短线会在1-10天内上涨10-30%之
间，至于那些失效的，一般会在3-5%止损，这种情况几乎天天有，多与少的问题
，总之吧，简单直接，快速有效，傻瓜式的操作，适合有一定基础的人，对于那些
炒股小白，无论如何也说不明白。
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